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Il Papa: annunciatori del Vangelo, testimoni della fede

Sulmona, 27 febbraio 2024. Si è tenuta domenica pomeriggio
scorso presso il Centro Pastorale Diocesano di Sulmona la
riunione nella quale è stato definito il programma per il
Raduno Interregionale delle Confraternite di Abruzzo e Molise,
che  si  terrà  a  Sulmona  il  7  luglio  prossimo.  L’evento,
organizzato  dalla  Confederazione  delle  Confraternite  delle
Diocesi  d’Italia  (riconosciute  canonicamente)  e  patrocinato
dalla Diocesi di Sulmona-Valva, vedrà la cittadina abruzzese
capofila  in  un  evento  che,  oltre  a  segnare  una  tappa
importante  nella  vita  delle  Confraternite,  sarà  vissuto
durante l’Anno della Preghiera indetto da Papa Francesco in
preparazione al Giubileo del 2025.

“Siamo onorati di poter organizzare e portare nella nostra
città  questa  importante  manifestazione”,  hanno  dichiarato
Augusto  Sardellone  e  Antonio  Di  Nino,  sulmonesi,
rispettivamente  Vicepresidente  Centro  Italia  e  Vice-
Coordinatore Abruzzo e Molise della Confederazione, “la data
scelta non è casuale perché cade nel giorno in cui san Pietro
dal Morrone, Celestino V, accettò la nomina a Papa 730 anni
fa”.
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“Proprio  il  mese  scorso  Papa  Francesco  ha  esortato  le
confraternite d’Italia ad annunciare il Vangelo e ad essere
testimoni”,  ha  dichiarato  Mons.  Michele  Fusco,  Vescovo  di
Sulmona-Valva,  “siamo  lieti,  dunque,  di  poter  accogliere
questo momento di grazia in Diocesi per poter pregare insieme
ai fratelli di Abruzzo e Molise in preparazione al Giubileo,
nel quale le Confraternite avranno un ruolo significativo”.

In occasione dell’anno giubilare la Confederazione Nazionale
ha fatto realizzare da un artista campano l’icona Maria, madre
della speranza e delle Confraternite, benedetta a Pompei il 3
luglio scorso e, da giugno, portata in processione tra le
Diocesi d’Italia fino a maggio 2025, quando verrà donata a
Papa Francesco in occasione del Giubileo delle Confraternite.
La Penitenziaria apostolica, inoltre, ha concesso l’indulgenza
plenaria a coloro che pregheranno davanti a questa icona,
adempiendo le solite condizioni.

Il  programma  dettagliato  della  manifestazione,  che  prevede
incontri,  un  convegno  e  una  processione,  sarà  reso  noto
prossimamente.

DI  NARDO  VICEPRESIDENTE  DI
UNIV
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Unico abruzzese nel Comitato esecutivo
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Ortona,  24  febbraio  2024.  Angelo  Di  Nardo,  amministratore
delegato di Aquila spa, istituto di vigilanza con sede legale
ad  Ortona,  è  stato  eletto  alla  vicepresidenza  di  Univ,
l’Unione  nazionale  imprese  di  vigilanza,  aderente  a
Confcommercio.

L’Associazione, che opera da quasi 25 anni per la promozione,
la  tutela  e  la  rappresentanza  degli  interessi  dei  propri
associati e dell’intero settore della vigilanza privata, è un
interlocutore accreditato presso le istituzioni, gli enti e
gli organismi a vario titolo coinvolti nella gestione delle
attività  e  delle  problematiche  connesse  al  comparto  della
sicurezza privata in Italia.

Angelo Di Nardo è l’unico abruzzese presente nel comitato
esecutivo. Trentaseienne, laureato, da dodici anni è impegnato
nell’istituto di vigilanza  con ruoli di responsabilità.

LA SCUOLA DEL FUTURO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Consegnati i lavori da dieci milioni di euro per la nuova
Fedele Romani

Roseto  degli  Abruzzi,  23  febbraio  2024  –  Via  libera
all’intervento per la realizzazione della nuova scuola media
“Fedele Romani” nella zona di Fonte dell’Olmo. Un’opera da
oltre  10  milioni  di  euro  finanziata  dai  fondi  del  Pnrr
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intercettati  dall’Amministrazione  Comunale  di  Roseto  degli
Abruzzi e che doterà la città della “scuola del futuro”.

La consegna dei lavori alla Ditta “Costruzioni Penzi” è stata
ufficializzata  questa  mattina  con  la  firma  avvenuta
all’interno della stessa scuola e che è stata preceduta da una
conferenza stampa che si è svolta nei pressi dell’area del
cantiere.

Ad  intervenire  sono  stati  il  Sindaco  Mario  Nugnes,  il
Vicesindaco  con  delega  ai  Lavori  Pubblici  Angelo  Marcone,
l’Assessore all’Istruzione Francesco Luciani, il Consigliere
Provinciale  Enio  Pavone,  la  Dirigente  Scolastica  dell’I.C.
Roseto 2 Anna Elisa Barbone, l’Ingegner Claudio Di Ventura
(Dirigente  dei  Lavori  Pubblici  al  Comune  di  Roseto)
l’Ingegnere Paolo Oliaro (direttore dei lavori della Advanced
Engineering)  e  l’Ingegner  Ernesto  Penzi  in  rappresentanza
della ditta esecutrice dei lavori. Presenti anche una folta
rappresentanza  degli  studenti,  i  genitori  del  Consiglio
d’Istituto e alcuni professori del Corpo Docenti.

L’intervento  di  demolizione  e  ricostruzione,  da  oltre  10
milioni di euro, sarà eseguito per lotti funzionali e prenderà
il via dalla zona dove ora insiste la palestra per poi, una
volta completato questo primo step, passare alla struttura
madre che, nel frattempo, non fermerà le sue attività. Una
scelta che permetterà di garantire la continuità didattica e
che andrà a limitare gli eventuali disagi che un cantiere di
queste  dimensioni  potrebbe  comportare.  Nello  specifico,  la
nuova Fedele Romani sarà una scuola realizzata sulla base
degli ultimi criteri europei e sarà costituita da tre blocchi:
il primo dedicato ai servizi in cui sarà realizzato anche un
auditorium; il secondo riservato alla didattica e quindi alle
aule; un terzo blocco sportivo che prevede la realizzazione di
una nuova palestra. Dal punto di vista energetico produrrà più
energia di quella che consuma, diventando una struttura di
Classe A4 e sarà autosufficiente anche per quanto riguarda il
riscaldamento permettendo un risparmio sulle utenze. Inoltre,



sarà all’avanguardia anche dal punto di vista antisismico. La
nuova  “Fedele  Romani”,  infine,  è  stata  concepita  per
integrarsi pienamente nell’area in cui è inserita, avrà aree
verdi, con spazi ad hoc a disposizione di studenti, docenti e
personale scolastico, nonché aree che potranno essere fruite
da tutta la collettività.

“Quando si progetta qualcosa bisogna capire chi lo si sta
facendo – ha detto il Sindaco Mario Nugnes – in questo caso
stiamo avviando un cantiere dedicato ai giovani e alle future
generazioni  e  abbiamo  lavorato  con  questa  fondamentale
consapevolezza. Si tratta di un progetto innovativo che ha
visto tutta la maggioranza, partendo da una bella intuizione
dell’Assessore  Luciani,  mettersi  al  lavoro  per  raggiungere
questo importante obiettivo. Un lavoro di oltre dieci milioni
di euro che ci permetterà di realizzare quella che sarà la
scuola del futuro, che cambierà il volto della città e che
darà lustro ad un Istituto che già rappresenta un’eccellenza
dal  punto  di  vista  didattico  e  formativo.  Ringrazio  i
progettisti, la scuola e la ditta per aver lavorato assieme
alla soluzione che ci ha permesso di non limitare l’attività
didattica  durante  i  lavori.  Soluzione  che  ci  permette  di
demolire e costruire per lotti funzionali ribaltando quella
che è l’attuale conformazione dell’Istituto Scolastico. Sono
sicuro che, lavorando assieme, saremo capaci di gestire al
meglio gli eventuali disagi che si presenteranno nel corso dei
lavori e, inoltre, voglio rimarcare che il cantiere non andrà
a  condizionare  lo  svolgimento  del  mercato  settimanale  e
l’attività  sportiva  dei  tanti  impianti,  compreso  il
palazzetto,  che  insistono  nella  zona”.

“Vedere oggi partire il cantiere è per me motivo di grande
soddisfazione perché si tratta di un primo concreto passo in
avanti  verso  la  realizzazione  di  un’opera  dedicata  alle
giovani  generazioni  –  ha  aggiunto  l’Assessore  Francesco
Luciani – Uno dei miei sogni è stato quello di vedere nella
nostra  Roseto  la  realizzazione  di  una  scuola  di  livello



nazionale ed europeo e, oggi, ho la certezza che questo sogno
sarà realtà. Abbiamo avuto la fortuna di lavorare con dei
progettisti  di  altissimo  livello  che  hanno  realizzato  un
progetto super innovativo per creare un luogo dove si potrà
avere una visione diversa dell’educazione. Siamo di fronte ad
un investimento reale, fatto di edifici e mura, ma anche ad in
investimento intangibile che avrà effetti positivi e duraturi
negli anni sulla crescita sociale e culturale di tutta la
nostra  collettività.  Ringrazio  tutta  l’Amministrazione
Comunale, Sindaco in primis, e gli uffici per aver lavorato
alacremente per rispettare le scadenze del Pnrr: insomma, solo
con il lavoro di squadra si raggiungono questi risultati che,
oggi, mi rendono orgoglioso di essere Assessore all’Istruzione
del Comune di Roseto”.

“Stiamo  lavorando  fin  dal  nostro  insediamento  al  completo
rinnovamento del patrimonio scolastico della nostra città – ha
affermato il Vicesindaco Angelo Marcone – Lo stiamo facendo
con la nuova “Fedele Romani” che sarà una scuola innovativa,
una delle più belle d’Italia e che sarà realizzata grazie ad
un finanziamento che non tutti sono riusciti ad intercettare,
ma  non  solo.  Quello  di  oggi,  infatti,  è  un  risultato
importante che si accompagna agli altri lavori di edilizia
scolastica già avviati come quello per il nuovo Asilo “Mariele
Ventre”, già demolito, o quello per la nuova mensa scolastica
di Santa Petronilla, già in una fase avanzata di lavorazione.
Insomma,  abbiamo  posto  un’attenzione  particolare  alle
generazioni  future  che  avranno  la  possibilità  di  avere  a
disposizione delle strutture innovative e sicure che possano
accoglierli nei momenti importanti della vita caratterizzati
dalla crescita personale e formativa”. 



ESUMAZIONI IN CORSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Il sindaco Nugnes fa chiarezza  

Roseto degli Abruzzi, 21 febbraio 2024 – Il Sindaco di Roseto
degli  Abruzzi,  Mario  Nugnes,  interviene  in  merito  alle
esumazioni in corso nei Cimiteri cittadini per fare chiarezza
sulla vicenda.

“A norma dell’articolo 82 del DPR 285/90, ordinariamente, la
concessione  di  una  fossa  per  l’inumazione  a  terra,  data
gratuitamente dall’ente, ha una durata decennale. Scaduto il
termine  di  concessione  i  congiunti  possono  disporre  come
conservare i resti dei propri cari e, in difetto, gli stessi
vengono  conservati  nell’ossario  comunale  –  chiarisce  il
Sindaco  Nugnes  –  In  carenza  di  spazi,  annualmente,  con
provvedimento  del  Dirigente  competente,  si  pianificano  le
esumazioni  di  salme  inumate  da  più  di  dieci  anni:  ciò  è
avvenuto  lo  scorso  anno  con  determinazione  N.  27  del
09-02-2023 Registro generale n. 72 per l’esumazione di 44
salme, ed è avvenuto per l’anno in corso con determinazione n.
209 del 20.11.2023 R.G. n. 742 con la quale è stato avviato il
procedimento di esumazione ordinaria di n. 112 salme. Essendo
ampiamente  scaduti  i  termini  di  concessione,  prima  di
procedere sarebbe bastato pubblicare per 30 giorni l’avviso
delle  operazioni  cimiteriali  programmate,  ma  proprio  per
rispetto del sentimento di pietas dei familiari, gli uffici,
oltre a pubblicare l’avviso sull’Albo Pretorio, sulla porta
dell’ufficio cimiteriale e presso il cimitero stesso, hanno
provveduto a telefonare ai numeri dei congiunti presenti in
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anagrafe: in alcuni casi non hanno ricevuta risposta, né sono
stati  richiamati.  Da  sempre  i  servizi  cimiteriali  sono  a
pagamento  perché  così  stabiliscono  varie  deliberazioni  di
giunta comunale: come sia stato possibile che certi servizi a
domanda non venissero pagati non è dato saperlo e preferiamo
credere che ciò non risponda a verità – aggiunge il Sindaco
Nugnes – Ciò premesso comprendiamo che tutto questo possa
rappresentare  una  novità  perché,  purtroppo,  dobbiamo
constatare che fino all’anno 2022 nel comune di Roseto degli
Abruzzi  non  c’è  traccia  di  alcun  atto  amministrativo  di
gestione delle operazioni cimiteriali. Un modus operandi che
ha creato non poca confusione tra i cittadini che, in alcuni
casi, sono stati portati a credere di avere a disposizione una
concessione sine die. Mi preme sottolineare, infine, che le
operazioni di esumazione, eseguite nel rispetto nella legge,
si sono rese necessarie anche per recuperare le fosse utili a
dare una dignitosa sepoltura ai nostri cari in una situazione
di carenza come quella che stiamo vivendo”.

RESTAURO  STRUTTURE  CULTURALI
DEL PNRR
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Che  fine  hanno  fatto  i  beni  del  patrimonio  archeologico,
storico, artistico e librario?
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Ortona,  20 febbraio 2024. I consiglieri comunali di Ortona
Ilario  Cocciola,  Angelo  Di  Nardo,  Franco  Vanni,  Gianluca
Coletti,  Simonetta  Schiazza,  Simona  Rabottini,  Antonio
Sorgetti ed Italia Cocco, con una interrogazione indirizzata
al Sindaco e, per conoscenza al Prefetto di Chieti e alla
Soprintendenza  di  Chieti-Pescara,  hanno  chiesto  di  sapere
quali provvedimenti sono stati adottati dall’Amministrazione
comunale  di  Ortona  per  assicurare  il  trasferimento,  il
deposito, la custodia in sicurezza e l’idonea conservazione
dei beni archeologici e storico-artistici, degli archivi e del
patrimonio  librario  e  documentale  della  biblioteca
dell’Istituto  Nazionale  Tostiano,  dei  beni  archeologici  e
storico-artistici conservati nei locali presso Palazzo Farnese
ad Ortona, dei beni del Mu.Ba., del patrimonio librario e
documentale  della  Biblioteca  del  Comune  di  Ortona,  in
occasione dei lavori di restauro e valorizzazione di Palazzo
Corvo,  del  polo  Museale  Farnese  e  del  polo  bibliotecario
archivistico S. Anna finanziati con i fondi del PNRR.

Inoltre, i Consiglieri comunali di opposizione hanno chiesto
di  sapere  quali  provvedimenti  sono  stati  adottati  per
assicurare la catalogazione/inventariazione dei suddetti beni
del patrimonio librario, archeologico, artistico e storico, in
occasione del trasferimento per il periodo di realizzazione
dei lavori.

“Abbiamo  avuto  numerose  segnalazioni  –  dichiarano  i
consiglieri comunali di opposizione Ilario Cocciola, Angelo Di
Nardo,  Franco  Vanni,  Gianluca  Coletti,  Simonetta  Schiazza,
Simona  Rabottini,  Antonio  Sorgetti  ed  Italia  Cocco  –  di
probabili criticità sulla gestione del trasferimento dei beni
presenti nelle strutture di Palazzo Corvo, Palazzo Farnese e
S. Anna, oggetto dei lavori di restauro e valorizzazione.”

“Vogliamo fare chiarezza sulle modalità di trasferimento e di
conservazione  –  concludono  i  Consiglieri  comunali  di
opposizione  –  di  un  patrimonio  di  inestimabile  valore.
Speriamo che almeno questa volta l’Amministrazione comunale



non abbia agito con la solita superficialità, arroganza e
inadeguatezza”.

LAND MABART
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

il mondo della scuola a bordo della transiberiana d’Italia. Un
corso  di  formazione  dell’IIS  “Ovidio”  porterà  oltre  350
persone di tutta Italia sul treno storico d’Abruzzo

Sulmona, 20 febbraio 2024. Dirigenti, docenti e studenti di
tutta Italia, 350 in tutto, si sono dati appuntamento, ieri e
oggi, in città per una formazione sulla didattica digitale
innovativa: si tratta del corso “Land Mabart”. Fa parte del
più  ampio  programma  “Mountain  of  Data  (MOD)”,  coordinato
dall’Istituto “Ovidio” di Sulmona, una delle scuole polo, a
livello nazionale, per lo sviluppo di modelli innovativi di
didattica digitale del PNRR Istruzione. Innovazione sì, ma
anche storia e tradizione: l’eccezionalità del percorso è che
la seconda parte si terrà infatti domani a bordo del treno
storico della “Transiberiana d’Italia”.

La residenza artistica “Land Mabart” è infatti un percorso
innovativo,  sperimentale  e  residenziale  di  formazione  che
coniuga  l’Outodoor  learning,  un  laboratorio  di  mappatura
collettiva  e  partecipata  di  un  luogo,  con  l’Art  Based
Learning,  processo  finalizzato  alla  produzione  artistica
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collaborativa di opere di Land Art contemporanea.

Il corso, tenuto dai formatori Lorenzo Micheli e Massimiliano
Ventimiglia, si articola in due parti. La prima si è tenuta
oggi, all’Hotel Meeting, parte in presenza e parte in modalità
da remoto. La seconda e conclusiva sessione si terrà domani
dalle 10:00 alle ore 18:00 a bordo delle carrozze del treno
storico  della  linea  Sulmona-Castel  di  Sangro.  Un  viaggio
formativo per esplorare gli ambienti circostanti, investigando
le diverse interazioni tra arte, natura e tecnologia: una
prospettiva  unica  per  esplorare  il  territorio.  I  lavori
culmineranno con un incontro digitale programmato all’inizio
di  marzo  (terza  sessione),  durante  il  quale  verranno
presentate  le  opere  d’arte  realizzate  durante  l’esperienza
formativa. La partenza è prevista alle ore 10, dalla stazione
di Sulmona. Da qui, a bordo di cinque carrozze del treno
storico,  dirigenti  scolastici,  studenti  e  docenti
raggiungeranno Pettorano sul Gizio, Cansano e Campo di Giove.
Dopo la stazione di Palena, il treno toccherà le località di
Rivisondoli-Pescocostanzo e Roccaraso, prima di terminare il
suo  viaggio  di  andata  a  Castel  di  Sangro.  L’Istituto
Alberghiero di Roccaraso le sue porte a tutti i partecipanti
per una sosta gustosa.

 “Grazie  all’Usr  Abruzzo,  all’Istituto  Alberghiero  di
Roccaraso, alle Scuole abruzzesi, alle delegazioni provenienti
dal Piemonte, dal Veneto, dall’Emilia Romagna, dalle Marche,
dal Lazio, dal Molise, dalla Campania, dalla Calabria, dalla
Sicilia e dalla Sardegna”, commenta il Dirigente scolastico,
Caterina  Fantauzzi,  “che  hanno  accolto  questa  proposta
formativa così interessante e innovativa. Mountain of data
domani  sarà  sulla  Transiberiana  d’Italia  e  in  tutte  le
stazioni  della  linea  ferroviaria  per  una  interessante
esperienza  di  outodoor  learning”.



I  100  ANNI  DI  IOLANDA
LONDRILLI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Festa in via De Amicis, ieri pomeriggio, ha portato i saluti e
gli  auguri  dell’Amministrazione  Comunale  il  capogruppo
consiliare Paolo Vasanella

Giulianova, 19 febbraio 2024. Amici, parenti, le conoscenze di
una vita. In tanti, ieri pomeriggio hanno fatto gli auguri a
Iolanda Londrilli, nata il 18 febbraio di 100 anni fa. Alla
festa  ha  partecipato  anche  il  capogruppo  consiliare  Paolo
Vasanella,  che  ha  portato  gli  auguri  del  Sindaco  e  dell’
Amministrazione Comunale. A Iolanda ha regalato una pergamena
ricordo istituzionale.

La signora Iolanda Londrilli, vedova del professor Umberto
Lauri, insegnante di musica, è amorevolmente accudita dalla
figlia Giovanna e dal genero Francesco Fratini. Semplice e
molto affettuosa, la festa che si è tenuta nella sua casa di
via De Amicis. La signora conduce una vita tranquilla, tra le
mura domestiche. Ogni giorno, dice la figlia, legge e ascolta
la radio. Sempre allegra e sorridente, forte e saggia, Iolanda
è un grande esempio di fede, di laboriosità, di speranza.
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CONTRO LA VIOLENZA DI GENERE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Coreografia  corale  con  340  atleti  delle  società  di  tutto
l’Abruzzo  in  apertura  di  Sport  per  la  Vita.  Incasso  di
16.109,50 euro a favore del  Centro Regionale per la Fibrosi
Cistica  dell’Ospedale  di  Atri  e  alla  Fondazione  Veronesi.
Tremila spettatori per i 38 anni del Gran Galà di Pattinaggio
Artistico

Roseto degli Abruzzi, 18 febbraio 2024. Grande successo al
PalaMaggetti di Roseto dove sabato 17 febbraio tremila persone
hanno applaudito i campioni del Mondo di Pattinaggio Artistico
che  hanno  partecipato  alla  38°  edizione  del  Gran  Galà
Internazionale Sport per la Vita “Memorial Licia Giunco”. A
fare gli onori di casa il Sindaco della Città Mario Nugnes, il
Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo e il Vicario del Vescovo Don
Francesco Sanna.

Applausi carichi di emozione per 340 atleti delle società di
pattinaggio abruzzese con una coreografia collettiva dedicata
alla sensibilizzazione  sul tema della violenza di genere e di
tutte le violenze sulle minoranze.

Applauditissima  la  performance  della  cantante  e  atleta
paralimpica  Annalisa  Minetti  che  ha  dedicato  al  pubblico
alcuni dei suoi brani più amati. 

 Il  Gran  Galà  Internazionale  di  pattinaggio  artistico,
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organizzato  dalla  società  Skating  La  Paranza  di  Roseto
presieduta da Nicoletta Piccioni e la collaborazione della
pluricampionessa  del  mondo  Debora  Sbei,   ha  offerto  uno
spettacolo pieno di ritmo con i campioni del mondo: Bianca Fei
Campionessa  italiana  cat.  allievi  singolo  femminile;  Micol
Mills  e  Tommaso  Cortini,  Vice  campioni  del  mondo   coppia
artistico;  Rebecca Pirani e Viola Luciani rispettivamente
vice  e  campionessa  italiana  di  Freestyle;  Alessandro
Liberatore 3° classificato ai campionati europei  nel singolo
maschile; Nicholas Masiero Campione italiano Solo dance; Gioia
Fiori 3° classificata ai campionati del mondo Juniores nel
singolo femminile; Martina Nuti e N. Masiero Vice campioni del
mondo insieme  in coppia danza; Giada Luppi  Vice campionessa
del mondo nel singolo femminile; Pau Garcia Campione del mondo
nel singolo e Alice Esposito e Federico Rossi campioni del
mondo in coppia artistico.

La serata è stata arricchita anche da gruppi spettacolo e
sincronizzato: il Collettivo Sport per la Vita; T.M. Sincro
Abruzzo; New Dream – Gruppo pattinaggio Saracedo; Renovatio;  
Eclipse.

Il riconoscimento Sport e Cultura per la Vita:

La Rosa D’Argento 2024 è stata consegnata alla cantante e
atleta paralimpica Annalisa Minetti

Motivazione:  Straordinaria  artista,  atleta,  donna  che  con
coraggio,  sacrificio,  vigorosa  determinazione  e  soprattutto
con grande cuore, ha saputo inseguire e raggiungere i suoi
sogni, dimostrando che con la giusta motivazione e il duro
lavoro è possibile superare qualsiasi barriera e raggiungere
prestigiosi traguardi. Il suo impegno nell’arte canora e nello
sport non le hanno fatto però dimenticare i più deboli. Ha
messo a servizio degli altri le sue capacità umane, sostenendo
numerose iniziative di solidarietà e distinguendosi per la
forte sensibilità sociale.



Molto  toccante  la  consegna  del  Premio  speciale  2024:
“Riconosciamo il coraggio” a Mario Giunco, già funzionario del
settore Cultura del Comune di Roseto.

Motivazione: Per il CORAGGIO” con cui ha tenuto alto il ruolo
della Cultura nella nostra Città e per la determinazione con
cui saputo tenere viva la storia di questa terra e le sue
radici. A Mario Giunco si devono la conservazione di alcune
raccolte librarie di grande valore, la cura dell’emeroteca
comunale, l’ideazione di manifestazioni culturali che hanno
avuto risalto nazionale citiamo tra le altre Roseto Opera
Prima rassegna cinematografica dedicata ai registi esordienti
che  per  tanti  anni  ha  avuto  come  direttore  artistico  Il
regista Tonino Valeri.

Mario Giunco è il testimone della nostra cultura In lui si
identifica il coraggio di saperla difendere”.

Il Collettivo Sport per la Vita che vede insieme le società
Skating La Paranza di Roseto e Magic Skate di Castelnuovo e
Notaresco, ha catapultato il pubblico nell’epoca della Belle
époque con lo spettacolo dal titolo “Moulin Rouge” un vero e
proprio  omaggio  al  Can  Can  un  tipo  di  danza  di  origine
francese che acquisì popolarità nell’ambito del cabaret al
tempo della Belle époque.   Allenatrici Pina Di Martino e
Annalisa D’Elpidio. Hanno collaborato Marta e Ottavia Rocci,
Paola e Alessandra Di Sabatino.

Il Gran Galà si è chiuso con la consegna del generoso ricavato
della serata pari a 16. 109,50 euro da parte della Presidente
di  Sport  per  la  Vita  Maria  Luisa  D’Elpidio,   Nicoletta
Piccioni del comitato organizzatore. Parole di ringraziamento
sono  state  espresse  dal  responsabile  del  reparto  Fibrosi
Cistica  dell’Ospedale  di  Atri  Pietro  Ripani,  nel  ricevere
l’incasso della serata e del piccolo Samuele, paziente del
reparto,  e  da  Franco  Di  Bonaventura  rappresentante  della
Fondazione  Veronesi.  Tra  le  autorità  presenti,  oltre  al
Sindaco Mario Nugnes,  il presidente del consiglio comunale



Gabriella Recchiuti, il consigliere Provinciale Enio Pavone,
Manlio De Benedictis della FIRS, Italo Canaletti del Coni, e
tutta l’amministrazione comunale.

LE  FRECCE  TRICOLORI  A
GIULIANOVA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Tre giorni di eventi ed iniziative a tema

Giulianova, 17 febbraio 2024. È stata presentata ieri mattina,
in conferenza stampa, l’esibizione delle Frecce Tricolori, che
si terrà a Giulianova nelle giornate del 17, 18 e 19 maggio.
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La presenza delle Frecce, la pattuglia acrobatica più numerosa
del mondo, sarà accompagnata da una fitta serie di eventi
collaterali.

Hanno preso parte all’incontro con i giornalisti il Sindaco
Jwan Costantini, l’ Assessore Marco Di Carlo, il Presidente
della  sezione  di  Teramo-Giulianova  dell’  Associazione  Arma
Aeronautica  Gabriele  Barcaroli,  il  Generale  di  brigata  in
pensione Odorico Sacchini.

La manifestazione avrà inizio nel pomeriggio di venerdì 17,
quando la pattuglia effettuerà un primo volo di ricognizione,
prevista per sabato, invece, un’esercitazione con il rilascio
di  fumi  bianchi.  Domenica  19,  dal  primo  pomeriggio,  è  in
programma  l’esibizione  ufficiale,   conclusiva,  con  l’
esecuzione di  acrobazie in modalità alta, bassa o piatta, a
seconda delle condizioni meteorologiche e alle caratteristiche
dell’area interessata.

La manifestazione è organizzata dall’ Aeroclub Picenum con il
Patrocinio  del  Comune  di  Giulianova  e  si  avvale  della
collaborazione dell’ Associazione Arma Aeronautica di Teramo-
Giulianova.

“  Per  tre  giorni  –  ha  precisato  l’assessore  Di  Carlo  –
Giulianova  si  tingerà  di  bianco,  rosso  e  verde.  Nei
ristoranti, sulle vetrine dei negozi, negli addobbi, la fine
del mese di maggio andrà vissuto sotto il segno della bandiera
italiana. Avremo tanti eventi a tema, oltre ad esibizioni
aeree, civili e militari. Una festa lunga 72 ore, la cui eco
si farà sentire anche nei giorni successivi. Il grande evento
delle Frecce Tricolori, è evidente, obbedisce ad un più ampio
progetto  di  destagionalizzazione,  centrale  nel  piano  di
marketing turistico di cui il nostro Comune si è dotato”.

Di destagionalizzazione e di grande opportunità per il tessuto
socioeconomico  cittadino  ha  parlato  anche  il  Sindaco
Costantini. “ Inseguiamo l’ obiettivo delle Frecce Tricolori a



Giulianova  dal  2019-  ha  detto-  Il  sogno,  fermato  dalla
pandemia, si realizza adesso, e ne siamo orgogliosi. Si tratta
solo di uno, degli eventi indimenticabili che l’ Assessore Di
Carlo e la Giunta hanno saputo tradurre in realtà.”

Ha  espresso  il  plauso  dell’Arma  Aeronautica  il  Presidente
Gabriele  Barcaroli,  che  ha  rinnovato  la  disponibilità  a
introdurre  tutte  le  conoscenze  e  le  competenze  dell’
Associazione.

PNRR SCUOLE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Iniziati i lavori per la costruzione della nuova palestra
scolastica del Pantini-Pudente

Vasto,  14  febbraio  2024.  Sono  iniziati  i  lavori  per  la
realizzazione di una nuova palestra polivalente nei pressi
dell’istituto  scolastico  Pantini-Pudente  di  Vasto.  La
palestra,  finanziata  con  fondi  Pnrr  del  settore  Edilizia
Scolastica della Provincia di Chieti per un importo totale
dell’intervento  pari  a  3.500.000  euro,  sarà  costruita  su
1500mq di terreno di proprietà provinciale nell’area adiacente
il polo liceale.

I lavori sono stati aggiudicati all’Impresa Adriatica srl di
Vasto, che sta procedendo in questi giorni alle opere di scavo
per  realizzare  le  fondazioni  della  struttura.  La  palestra
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ospiterà un campo regolamentare di pallavolo e basket, con
tribune e spogliatoi; oltre all’ingresso dal Pantini-Pudente,
ci sarà un ulteriore ingresso indipendente dalla scuola per
consentire l’eventuale utilizzo della palestra in orario extra
scolastico.

L’edificio sarà costituito da due blocchi, uno destinato alla
palestra con copertura in legno lamellare ed uno ai servizi
spogliatoi. Il blocco palestra ha una superficie di circa 800
metri quadri, di cui 600 adibiti ad area gioco ed i restanti
destinati  alle  tribune  che  potranno  ospitare  fino  a  200
spettatori. La struttura, progettata secondo i criteri delle
norme  in  materia  di  impianti  sportivi  per  la  disciplina
agonistica  del  Coni,  potrà  essere  omologata  per  le
competizioni  di  pallavolo  di  livello  nazionale  e  per  le
partite  di  pallacanestro  di  livello  base.  Tempi  di
realizzazione  dell’opera  730  giorni  lavorativi:  la  nuova
palestra sarà quindi pronta entro il 2026.

LA LETTERA PASTORALE DI MONS.
FUSCO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Sarà  consegnata  questa  mattina  al  Clero  della  diocesi  di
Sulmona-Valva

Sulmona, 13 febbraio 2024. “Non ci ardeva forse il cuore?” è
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il titolo della lettera pastorale di Mons. Michele Fusco,
Vescovo di Sulmona-Valva, uscita ufficialmente lo scorso 4
febbraio (6° anniversario del suo ingresso in diocesi), che
sarà consegnata questa mattina al clero diocesano in occasione
della  presentazione  del  materiale  preparatorio  della  prima
visita pastorale in diocesi.

“Ho voluto scrivere questa lettera al Popolo di Dio che è in
Sulmona-Valva in occasione della mia prima visita pastorale”,
ha dichiarato Mons. Fusco, “perché il desiderio più grande del
suo pastore è sapere come sta il suo cuore e, attraverso di
essa, introdurre alcuni indirizzi pastorali ed ecclesiali su
cui la nostra intera Chiesa è chiamata a riflettere sulle vie
tracciate dal Sinodo”.

La lettera sarà consegnata ai fedeli della diocesi questa
mattina tramite il sito diocesano e “all’inizio di ogni visita
pastorale”, ha aggiunto il vescovo Michele, “avrò modo di
consegnare  a  tutti  gli  operatori  pastorali,  in  un  unico
volume,  la  mia  lettera  pubblicata  insieme  all’esortazione
apostolica del Santo Padre Francesco, Evangelii Gaudium”.

“Con questa lettera pastorale – si legge nell’introduzione –
vorrei raggiungere tutti voi per condividere, prima di tutto,
il senso di questa mia visita, che non è semplicemente un
adempimento canonico, ma desidera essere in modo del tutto
speciale la visita del Pastore alla Chiesa di Sulmona-Valva:
per stare con lei, vivere del tempo con lei, sentire battere
il suo cuore e sapere come sta”.

DIETRO  LE  QUINTE  DI  CASA

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/13/dietro-le-quinte-di-casa-sanremo/


SANREMO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Valerio Valle, il pizzaiolo che ha fatto gustare la sua pizza
ai vip durante il Festival

Roseto degli Abruzzi, 13 Febbraio 2024. Dietro le quinte di
Casa Sanremo: l’esperienza straordinaria di Valerio Valle, il
pizzaiolo che ha fatto gustare la sua pizza ai vip durante il
Festival della Canzone Italiana

Tra gusti, emozioni e incontri indimenticabili: la settimana
di fuoco di Valerio Valle a Casa Sanremo 2024. Valerio Valle,
noto pizzaiolo abruzzese, ha vissuto una settimana intensa e
straordinaria a Casa Sanremo durante il Festival della Canzone
Italiana.  Lavorare  nell’ambito  di  uno  degli  eventi  più
prestigiosi d’Italia è stato un privilegio per Valle, che ha
avuto l’opportunità di far assaggiare la sua pizza a una serie
di vip e artisti di fama nazionale.

“Il potere della pizza non finisce mai di stupirmi”, racconta
Valle.  “È  stato  incredibile  vedere  l’amore  e  l’entusiasmo
delle persone per il nostro prodotto, e avere l’opportunità di
condividere la nostra passione con loro è stata un’esperienza
indimenticabile”.

Durante  la  sua  permanenza  a  Casa  Sanremo,  Valle  ha  avuto
l’onore di preparare personalmente la pizza per Enrico Lucci
delle  Iene,  Alex  Belli  e  sua  moglie  Delia  Duran,  Manila
Nazzaro e il suo staff, oltre che per numerosi giornalisti e
alcuni cantanti emergenti che si sono esibiti al live box di
Casa Sanremo.
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“L’accesso a Casa Sanremo era limitato solo a giornalisti,
artisti  e  professionisti  muniti  di  speciali  pass,  ma,
nonostante  ciò,  l’ambiente  era  vibrante  e  carico  di
adrenalina.  Tutti  erano  alla  ricerca  di  foto,  contatti,
interviste  e  videoriprese.  La  frenesia  del  festival
trasformava tutta la città di Sanremo nel centro del mondo,
offrendomi  così  l’opportunità  di  incontrare  numerose
personalità  famose”.

Casa Sanremo era divisa in diverse zone, ciascuna dedicata a
una  particolare  attività  o  servizio.  Valle  ha  lavorato
principalmente nell’Arena del Gusto, dove ha presentato alcune
delle  sue  pizze  tonde  abruzzesi,  abbinando  sapientemente
ingredienti  locali  come  la  ventricina  del  Vastese,  la
ventricina  teramana  e  il  pecorino  di  Castel  del  Monte.
Inoltre, Valle ha provato a consegnare personalmente alcune di
queste pizze a Renga e Nek subito dopo un’intervista , ma loro
non hanno accettato.

Per questo non tutto è stato rose e fiori. Valle racconta di
aver avuto l’opportunità di avvicinarsi a molti dei cantanti
in gara e li ha valutati sulla base della loro disponibilità e
simpatia  con  i  fan.  Tra  i  più  disponibili  spiccano  i
Negramaro,  soprattutto  Giuliano,  Stash  dei  The  Kolors,
Mahmood, ma anche Alessandra Amoroso e soprattutto i giovani
Sangiovanni e Maninni, sempre pronti a condividere un momento
con i loro fan.

Mentre  i  LE  SAD,  hanno  anche  fatto  un  saluto  a  tutto
l’Abruzzo.  Più  schivi  invece  Renga,  Nek  e  Emma,  mentre
Fiorella  Mannoia  non  si  è  concessa  molto  ma  si  è  sempre
mostrata sorridente e mai antipatica come anche Rose Villain.
I  ragazzi  de  “Il  Volo”  sono  andati  via  velocemente,  ma
Gianluca Ginoble ha comunque fatto un saluto alla sua Roseto
degli Abruzzi!

“Il Venerdì anche Amadeus è venuto a salutare e ringraziare
tutti a Casa Sanremo, ma era blindatissimo, si è mostrato però



un grande professionista, di estrema umiltà e gentilezza”.
Fuori dall’Ariston, l’atmosfera era altrettanto elettrizzante,
con momenti memorabili come l’incontro con Fiorello e Fabrizio
Biggio, che hanno regalato sorrisi e selfie ai presenti.

In definitiva, l’esperienza di Valle a Casa Sanremo è stata
un’opportunità unica di condividere la sua passione per la
pizza con il mondo dello spettacolo e di stringere amicizie
con colleghi e professionisti di fama nazionale.

La storia di Valerio Valle a Casa Sanremo è un esempio di come
il  talento,  la  passione  e  la  dedizione  possano  portare  a
esperienze straordinarie e incontri indimenticabili. La sua
presenza a Casa Sanremo ha contribuito a rendere l’evento
ancora  più  speciale  e  gustoso  per  tutti  i  partecipanti,
dimostrando che dietro ogni grande spettacolo c’è sempre un
po’ di buona pizza abruzzese.

MASCHERINA D’ARGENTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Strepitoso successo per la 56ª edizione

Sulmona, 12 febbraio 2024. Strepitoso successo- È il piccolo
Brando D’Errico di 3 anni di Civitavecchia con il costume
carnevalesco “Divisa di gala Polizia di Stato” il vincitore
della prestigiosa e storica Mascherina D’Argento effettuatasi
ieri, 11 Febbraio 2024, nel prestigioso Teatro Maria Caniglia
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di Sulmona.

La  kermesse  carnascialesca,  che  quest’anno  festeggia  i  56
anni, è stata patrocinata dalla Fondazione Carispaq, dalla
Città di Pescara e dal Comune di Sulmona. A condurla, come
negli ultimi 25 anni, il bravissimo e già inviato Rai, Luca Di
Nicola.

Testimonial  dell’evento  ancora  una  volta  il  conduttore  di
Raiuno Beppe Convertini,  special guest Goergiana Gaman. La
giuria, presieduta dal Presidente della Fondazione Carispaq
Dott. Domenico Taglieri, era composta da Beppe Convertini,
l’imprenditore  Pasquale  Di  Toro,  la  stilista  Cinzia  Di
Gesualdo, la Dott.ssa Antonella La Gatta, la Dott.ssa Fioralba
Castellano,  il  Prof.  Massimo  Pasqualone  e  dalla  Dott.ssa
Francesca Maddalena Terracciano.

Tra una performance e l’altra dei bimbi in maschera, si sono
esibiti  il  Mago  Foster,  la  cantante  Georgiana  Gaman  e  le
piccole ballerine della Cittadella delle Arti. Oltre al primo
posto,  occupato  del  dolcissimo  Brando  assegnatario  della
bellissima Mascherina d’Argento 2024, la classifica finale ha
visto piazzarsi al settimo posto, Gloria Di Fonte di 6 anni
“La  Vichinga”,  al  6°  posto  Elisa  Rosato  di  6  anni,
“L’arcobaleno  della  pace”,  mentre  al  5°posto  Maria  Elena
Morelli di 6 anni “La Primavera di Vivaldi”.

In  quarta  posizione  ad  ex  aequo  due  Pescaresi,  Riccardo
Malvestuto di 6 anni “Braccio di ferro” e Penelope Orlando di
9 anni “Penelope di Ulisse”. Al 3° posto, ad ex aequo, due
fratelli Sulmonesi, Francesco e Daniele Mucciaccio di 6 e 3
anni “Ketchup e Maionese”, al 2° posto Beatrice Gabriele, 4
anni di Sulmona “Piccola leonessa”. Tutti i bimbi partecipanti
hanno ricevuto un omaggio speciale, mentre alle prime sette
mascherine , oltre al premio di rito, ne è stato consegnato un
ulteriore.  All’evento  hanno  partecipato  ben  39  bimbi,
provenienti da tutta Italia,  di età compresa tra i 3 e  i 10
anni con iscrizione completamente gratuita. La manifestazione



sarà trasmessa domani 13 Febbraio alle 21:15 dall’emittente
televisiva abruzzese Onda Tv ed in contemporanea su You Tube,
Facebook e canali social.

Per il quarto anno consecutivo, infine, il consueto spazio
dedicato alla solidarietà, è stato appannaggio della Onlus
A.I.S.O.S.  (Associazione  Italiana  Studio  Osteosarcoma).  Il
conduttore di Rai Uno Beppe Convertini in un suo intervento,
ha  esternato  tanto  amore  verso  questa  manifestazione,
definendola  uno  degli  eventi  carnascialeschi  più  belli  e
longevi d’Italia. Come da ben 25 anni, l’organizzazione e
produzione è della Venus Entertainment in collaborazione con
l’Associazione Culturale Internazionale e con la magistrale
direzione artistica di Ivan Antonio Giampietro.

Ufficio stampa M.A.Star News 24 a cura dell’attore, regista e
inviato  Rai  (  Leggerissima  Estate  )  Mirko  Mascioli
(www.mastarnews24.com).

PER LA GIORNATA DEL RICORDO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Una mostra dedicata al giornalista esule De Micheli

Roseto degli Abruzzi, 9 febbraio 2024. In occasione del 10
febbraio,  Giorno  del  Ricordo  dei  massacri  delle  Foibe  e
dell’esodo  giuliano  dalmata,  l’Amministrazione  Comunale
ricorda il giornalista poeta ed esule Antonio De Micheli.
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Per questo motivo, domani 10 febbraio 2024 alle ore 11:30, si
svolgerà  la  cerimonia  di  apertura  della  mostra  temporanea
dedicata a De Micheli presso la Biblioteca Comunale di Roseto
degli Abruzzi.

Ad aprire la cerimonia saranno i saluti del Sindaco Mario
Nugnes,  della  Presidente  del  Consiglio  Comunale  Gabriella
Recchiuti e dell’Assessore alla Cultura Francesco Luciani. Ad
arricchire  l’evento  gli  interventi  Walter  De  Berardinis,
giornalista e storico che ha curato l’esposizione, e di Mario
Giunco, storico rosetano e amico del De Micheli.

Antonio  De  Micheli,  irredentista,  poeta,  giornalista,
insegnante e scrittore, morto il 22 aprile 1964, all’età di
83anni, visse da esule gli ultimi anni della vita in Via Piave
a Roseto degli Abruzzi. Era nato a Sebenico (oggi Croazia) il
24  giugno  1881  ed  era  sposato  con  Giovanna  Savio  Gazzoni
(detta Gina o Giannina) ed aveva due figlie: Biancamaria e
Novella.

Il giornalista Dalmata arrivò a Roseto degli Abruzzi come
esule,  dopo  i  noti  fatti  della  fine  della  Seconda  guerra
mondiale, in cui ci fu l’esodo forzato degli italiani dalla
Venezia  Giulia  e  dalla  Dalmazia,  che  porto  oltre  350.000
persone a lasciare la propria terra natia dopo l’occupazione
da parte degli uomini di Tito e della nascente Repubblica
Federativa Popolare di Jugoslavia. A Roseto fu accolto dal
collega  Donatello  D’Orazio  e  dalla  nobildonna,  Angela
Scavongelli  Giannuzzi.

Grazie  alle  ricerche  del  giornalista  giuliese,  Walter  De
Berardinis, con la collaborazione dello storico, Mario Giunco,
già funzionario del settore cultura del comune di Roseto degli
Abruzzi, è stata riportata alla “luce” la lapide rimossa,
visto che giaceva sotto un fondaco nella stessa casa in cui
visse  fino  agli  ultimi  giorni  di  vita  insieme  all’altro
giornalista e scrittore teatino, Donatello D’Orazio (Chieti
1896 – Roseto degli Abruzzi 1986). Oggi la lapide è custodita



da  uno  dei  proprietari  dell’immobile,  la  Sig.ra  Lidia
Panicciari.

IL CARNEVALE GIULIESE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Torna, domenica 11 e martedì 13 febbraio. Due le parate, al
Lido e al Paese, per una festa attesa, che ha coinvolto i
quartieri

Giulianova,  9  febbraio  2024.  I  cittadini,  le  famiglie,  i
quartieri di Giulianova sono pronti a scendere in piazza,
domenica  e  martedì  prossimi,  per  la  manifestazione  più
allegra, scoppiettante e partecipata dell’anno. Torna, con la
certezza  di  bissare  il  successo  degli  anni  scorsi,  il
Carnevale giuliese. Anche l’edizione 2024 richiamerà centinaia
di  curiosi  e  di  visitatori,  dalla  provincia  e  da  fuori
regione.

I carri sfileranno domenica 11 al Lido con partenza, nel primo
pomeriggio, da piazza Papa Giovanni XXIII, dinanzi alla chiesa
di  San  Pietro  Apostolo.  Percorso  viale  Orsini,  la  parata
giungerà in piazza Fosse Ardeatine.

Martedì 13, Martedì Grasso, sarà la volta di Giulianova Alta.
Carri  e  figuranti  arriveranno  in  piazza  della  Libertà
provenendo  dalla  direttrice  viale  dello  Splendore  e  corso
Garibaldi.
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I  carri:  Il  Re  Leone  (Quartiere  Lido),  Legio  Far  West
(Annunziata),  Il  pifferaio  magico  (Centro  Storico),  Zio
Paperone  e  la  Banda  Bassotti  (Colleranesco),  I  pirati  di
Pozzon Village (Villa Pozzoni), Il Risveglio del Faraone (Case
di Trento).

“Anche quest’anno – sottolinea l’organizzatore Daniele Panichi
–  i  veri  protagonisti  sono  i  giuliesi.  A  centinaia  hanno
risposto, come figuranti, ballerini, o come realizzatori dei
carri.  Si  è  trattato  di  un  impegno  collettivo,  che  ha
comportato  un  enorme  sacrificio  di  energie  e  di  tempo.

Il primo ringraziamento va dunque a quanti si sono messi in
gioco  e  permesso  al  Carnevale  giuliese  di  essere,  anche
quest’anno,  un’occasione  di  grande  divertimento  e  di
promozione  della  città.

In  secondo  luogo,  esprimo  la  mia  personale  gratitudine
all’Amministrazione Comunale, al Sindaco Jwan Costantini, agli
assessori Paolo Giorgini e Marco Di Carlo, agli uffici, che
continuano  a  mostrare  sensibilità  e  disponibilità  nella
realizzazione dell’evento”.

IL  CINEFORUM  FATTO  DALLE
CELEBRITÀ ABRUZZESI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024
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Primo appuntamento il 18 febbraio con l’abruzzese fuori sede

Roseto  degli  Abruzzi,  8  febbraio  2024.  Prenderà  il  via
domenica 18 febbraio alle ore 17.00, presso il Palazzo del
mare  di  Roseto,  la  prima  edizione  di  “Il  mio  cult”,  il
cineforum  dedicato  ai  film  che  hanno  lasciato  un  segno
indelebile nel cuore di tre famosi abruzzesi.

Tre appuntamenti per tre ospiti, ciascuno dei quali introdurrà
la visione del proprio film del cuore, il cui titolo verrà
rivelato al momento, assisterà alla proiezione e ne discuterà
al termine col pubblico.

L’ospite del primo appuntamento sarà Gino Bucci – L’Abruzzese
fuori sede.

Il progetto, che gode del patrocinio del Comune di Roseto
degli Abruzzi, è il primo messo in cantiere dalla neonata
associazione culturale “Human Friendly” con il patrocinio del
Comune di Roseto degli Abruzzi.

“Ci  siamo  resi  conto  che  il  tanto  apprezzato  aggettivo
friendly, giustamente applicato agli animali e all’ambiente,
viene del tutto accantonato quando si tratta di relazionarsi
con gli esseri umani – spiega la Presidente dell’Associazione
Manuela Collevecchio – Ci siamo quindi chiesti quale mezzo
potesse venire in soccorso di questa difficoltà relazionale e
la  risposta  che  ci  siamo  dati  immediatamente  è  stata  la
cultura.  Abbiamo  pensato  alle  tante  piacevoli  forme  di
interazione  che  è  in  grado  di  favorire  e  ai  tre  grandi
pilastri che la sorreggono: cinema, musica e letteratura”.

Su questi tre pilastri Human Friendly intende costruire la sua
missione, ovvero riportare il benessere dell’uomo al centro,
gratificandolo con eventi capaci di fargli ritrovare la voglia
di interagire serenamente con l’altro.

Il  cineforum,  che  da  sempre  rappresenta  un  momento  di
fortissima empatia e condivisione, si presta bene allo scopo.



“Ci  auguriamo  che  la  presenza  di  un  ospite  speciale,  ma
diverso da registi e attori, dia vita ad un dibattito inedito
e stimolante”, conclude Collevecchio.

“Poter  sostenere  iniziative  che  puntano  a  stimolare  la
discussione  e,  allo  stesso  tempo,  a  favorire  momenti  di
cultura è per noi motivo di orgoglio – aggiungono il Sindaco
Mario Nugnes e l’Assessore alla Cultura e al Sociale Francesco
Luciani – Allo stesso tempo siamo felici per la nascita di
nuove realtà sul territorio che si impegnano per favorire il
confronto e per organizzare eventi che mettono al centro la
socialità  e  l’essere  umano.  Per  questo  facciamo  i  nostri
auguri  a  “Human  Friendly”  che,  siamo  certi,  darà  il  suo
contributo  fattivo  anche  in  futuro  e  sarà  un  attore  del
movimento  culturale  di  Roseto  degli  Abruzzi,  assieme  alle
altre associazioni che già lavorano con grande impegno”.

IN VETRINA ALLA BIT DI MILANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Successo  per  la  conferenza  di  promozione  nello  stand  di
regione Abruzzo

Roseto degli Abruzzi, 6 febbraio 2024 – “Roseto degli Abruzzi,
un mosaico di meraviglie, paesaggi e tesori nascosti in un
abbraccio di bellezza”. È il claim del video promozionale,
proiettato  durante  la  conferenza  che  si  è  svolta  questa
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mattina,  a  racchiudere  il  successo  di  Roseto  alla  Borsa
Internazionale del Turismo, in svolgimento in questi giorni
presso l’Allianz MiCo di Milano.

La Città delle Rose, infatti, si è messa in mostra durante la
fiera  internazionale  grazie  allo  spazio  di  promozione
esclusivo: una conferenza nello stand della Regione Abruzzo
che ha visto intervenire il Sindaco Mario Nugnes, l’Assessore
al  Turismo  Annalisa  D’Elpidio  e,  in  rappresentanza  degli
operatori  alberghieri  ed  extralberghieri,  Catia  Soardi  di
Faita Abruzzo e Lucia Simioni di AbruzzoBnB. Ad accompagnarli
l’allegra  presenza  di  “Ros”,  la  mascotte  di  Roseto  degli
Abruzzi e, come detto, la proiezione del video promozionale
realizzato per l’occasione. Gli interventi hanno valorizzato
le bellezze del territorio e le hanno portate all’attenzione
dei tanti operatori provenienti da tutto il mondo che hanno
partecipato alla manifestazione milanese.

“Ringrazio  la  Regione  Abruzzo  per  l’accoglienza  e  la
disponibilità dimostrata nel creare un lavoro di squadra che
rappresenta un una ricchezza per tutti – ha detto il Sindaco
Nugnes  –  Fondamentale,  in  questa  collaborazione,  è  la
consapevolezza  di  far  parte  di  una  realtà  più  ampia,  che
abbraccia tutta la costa teramana e tutta la regione Abruzzo.
Il dovere di ogni buon amministratore è quello di lavorare in
rete con gli altri Enti per far sì che si creino dei ponti,
sia strutturali e culturali, affinché la costa abruzzese sia
unita  nella  promozione  e  nella  realizzazione  di  grandi
manifestazioni. Stiamo lavorando su un brand che vuole dare
una  caratterizzazione  alla  nostra  offerta  e  che  punta
sull’innovazione. Perché è giusto partire dal passato ma, allo
stesso tempo, è necessario ragionare sul presente e sul futuro
di una città che esprime un’enorme potenzialità. Un territorio
di alto livello naturalistico e culturale e capace di offrire
servizi  importanti.  Ma  capace  anche  di  attirare  sia  le
famiglie che i giovani, fatto di spiagge e divertimento ma
anche di natura, di percorsi, di storia, di tradizioni e di



enogastronomia”.

“Fondamentale nel successo della promozione turistica è il
lavoro di squadra, soprattutto tra amministratori e operatori
– ha aggiunto l’Assessore D’Elpidio – I nostri punti di forza
sono rappresentati dalla spiaggia, dai riconoscimenti come la
Bandiera Blu e la Bandiera Verde, dalla capacità di offrire un
turismo  dedicato  alle  famiglie.  Roseto  è  un  territorio
caratterizzato anche dalla Storia, dai borghi antichi e dalla
natura, con la presenza della Riserva Borsacchio. Una Riserva
che rappresenta un fiore all’occhiello della nostra offerta e
capace  di  attirare  tutti  gli  amanti  della  natura.  Voglio
sottolineare, inoltre, la capacità di Roseto di attirare e
organizzare  grandi  eventi  sportivi  che  permettono,  grazie
all’arrivo  di  centinaia  di  atleti  provenienti  anche
dall’estero,  di  contribuire  al  processo  di
destagionalizzazione avviato dalla nostra Amministrazione”.

“Il  nostro  obiettivo  è  quello  di  crescere  ogni  anno  con
l’umiltà di ascoltare e di apprendere anche da altri – ha
concluso il Sindaco – Tanto è stato fatto ma tanto c’è ancora
da fare e credo che Visitroseto.it, come nuovo brand e come
nuovo strumento digitale, abbia tutte le caratteristiche per
poter raccontare in modo completo il nostro territorio e per
aiutarci  nella  promozione  e  nella  crescita  dell’offerta
turistica”.

GIORNATA  DELLA  SICUREZZA  IN
INTERNET
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024
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I ragazzi della Scuola Secondaria di Primo Grado “V. Bindi”
coinvolti nelle iniziative promosse dalla Polizia di Stato per
educare ad un corretto utilizzo della rete.

Giulianova, 7 febbraio 2024. La Polizia Postale dalla parte
dei ragazzi per un uso consapevole degli strumenti telematici
e la riduzione dei rischi legati alla rete. Dopo l’incontro
della scorsa settimana rivolto alle famiglie, la Scuola Media
“V.  Bindi”  è  stata  di  nuovo  protagonista  della  campagna
promossa dalla Polizia di Stato contro il cyberbullismo e le
possibili,  drammatiche  conseguenze  causate  da   un  errato
approccio a internet. 

L’iniziativa di oggi, Giornata della Sicurezza in Internet
(Safer Internet Day), si è tenuta appunto in sinergia con la
Polizia  Postale,  nell’ambito  di  un  progetto  didattico  più
ampio, voluto dalla Dirigente dell’ IC2 Angela Pallini, in
collaborazione con l’animatore digitale, il professor Michele
Alesiani, e con il  corpo insegnante. Le docenti Francesca
Pistilli e Alessandra Pomante hanno coordinato la mattinata
formativa rivolta ai ragazzi, che sempre più precocemente si
accostano  al  web,  spesso  senza  conoscerne  implicazioni  e
possibili effetti.

A palazzo Kursaal, a partire dalle 10.30, gli studenti delle
Seconde classi hanno ascoltato i consigli, le esortazioni, le
sottolineature  degli  agenti  Domenico  Taraborelli  e  Mauro
Pennafina   della  Sezione  Operativa  per  la  Sicurezza
Cibernetica della Polizia Postale e delle Telecomunicazioni di
Teramo. Ha portato i saluti dell’ Ufficio Scolastico Regionale
la dottoressa Maria Cristina De Dominicis. Il Vicesindaco e
assessore  alla  Pubblica  Istruzione  Lidia  Albani  ha  aperto



l’incontro ponendo l’accento sulla pericolosa convinzione che
siano al sicuro, bambini e ragazzi, quando, in solitudine,
trascorrono ore nella propria camera davanti allo schermo di
uno smartphone, di un tablet, di un pc.

Obiettivo del Safer Internet Day, non è demonizzare internet,
ma anzi valorizzarlo dando a genitori e ragazzi la chiave per
utilizzarlo  al  meglio,  schivando  i  rischi  delle  false
identità,  delle  truffe,  dei  tentati  adescamenti,  dello
stalking, dei ricatti. I ragazzi, alcuni al Kursaal, altri in
aula,  hanno  ascoltato  in  video  conferenza  interviste  e
interventi contenuti in “Cuoriconnessi”, efficace progetto di
informazione e salvaguardia telematica messo in campo dalla
Polizia Postale.

LE BELLEZZE DI ROSETO DEGLI
ABRUZZI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

In mostra alla borsa internazionale del turismo di Milano

Roseto degli Abruzzi, 4 febbraio 2024. Il Comune di Roseto
degli Abruzzi è lieto di annunciare la sua partecipazione alla
Borsa Internazionale del Turismo (BIT), che si terrà presso
l’Allianz MiCo a Milano dal 4 al 6 febbraio 2024. L’evento
rappresenta uno delle principali fiere di settore per gli
operatori  del  settore  turistico  e  offre  l’opportunità  di
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favorire l’incrocio tra domanda e offerta.

L’obiettivo  della  partecipazione  ad  uno  degli  eventi  più
importanti nel settore è soprattutto quello di valorizzare le
bellezze di Roseto degli Abruzzi e di portarle all’attenzione
dei  tanti  operatori  provenienti  da  tutto  il  mondo  che
prenderanno  parte  alla  manifestazione  milanese.

Grazie allo spazio messo a disposizione dalla Regione Abruzzo,
nello  stand  condiviso  di  circa  300  metri  quadrati,  sarà
esposto il materiale informativo, ma non solo. La Città di
Roseto e tutto il suo territorio saranno tra le poche in
Abruzzo  ad  avere  a  disposizione  un  importante  spazio  di
promozione  esclusiva  grazie  alla  conferenza,  intitolata
“Roseto degli Abruzzi, che scoperta!”, che si terrà martedì 6
febbraio alle ore 11:00 presso lo stand dell’Abruzzo.

Durante  l’evento,  il  Sindaco  Mario  Nugnes  presenterà  le
bellezze e le peculiarità di Roseto degli Abruzzi anche grazie
alla  proiezione  di  un  video  promozionale  realizzato
appositamente per la BIT. Sarà un’occasione per raccontare la
storia,  la  cultura  e  la  natura  della  nostra  affascinante
località e di promuovere il portale Visitroseto.it. Assieme al
Sindaco interverrà l’Assessore al Turismo Annalisa D’Elpidio
che racconterà le strategie messe in atto per promuovere il
turismo familiare e le iniziative in corso e quelle future per
valorizzare  tutto  il  territorio  di  Roseto  e  l’area  del
Borsacchio.  A  seguire,  sono  previsti  gli  interventi  dei
rappresentanti delle strutture ricettive alberghiere ed extra-
alberghiere che si incentreranno sulle esperienze offerte ai
turisti e sul turismo sostenibile.

“Come amministratori di Roseto siamo felici di condividere
l’autenticità e il patrimonio del nostro territorio con il
mondo attraverso la BIT 2024 – affermano il Sindaco Mario
Nugnes e l’Assessore al Turismo Annalisa D’Elpidio – Dopo la
partecipazione  a  TTG  di  Rimini  per  due  anni  consecutivi,
Roseto sbarca anche a Milano con un ruolo d’eccezione visto



che sarà protagonista di uno degli spazi messi a disposizione
dalla  Regione  per  organizzare  le  conferenze  promozionali.
Durante la fiera avremo inoltre l’opportunità di incontrare
numerosi  operatori  del  settore,  giornalisti,  blogger  e
visitatori interessati alle proposte turistiche della nostra
città. Inoltre, prenderemo parte a workshop e seminari che ci
permetteranno  di  approfondire  le  tendenze  e  le  sfide  del
mercato  turistico  internazionale.  Questa  manifestazione
rappresenta  un’occasione  unica  per  promuovere  Roseto  degli
Abruzzi come destinazione turistica di qualità e per creare
nuove opportunità di business e di collaborazione con altri
operatori del settore”.

KURSAAL  BLU  per  le  vittime
civili
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

L’ Amministrazione Comunale aderisce all’iniziativa di Anci e
Anvcg.

Giulianova,  2  febbraio  2024.  Nella  serata  di  ieri,  Primo
Febbraio, palazzo Kursaal è stato illuminato di blu. In questo
modo  l’  Amministrazione  Comunale  ha  manifestato  la  sua
adesione  all’iniziativa  promossa  da   Anci  e  Anvcg  
(Associazione Nazionale Vittime Civili di Guerra) in occasione
della   Giornata Nazionale delle vittime civili delle guerre e
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dei conflitti nel mondo, nell’ambito della campagna “Stop alle
bombe sui civili”.

La Giornata, giunta al suo settimo anno, vuole ricordare tutte
le  vittime  civili  dei  conflitti  passati  e  riflettere
sull’impatto  delle  guerre  contemporanee  sulla  popolazione
mondiale.

Già nel 2023, centinaia di Comuni, insieme a Palazzo Chigi, a
Camera,  Senato,  e  ai  principali  Ministeri,  hanno  aderito
illuminando  di  blu  i  propri  palazzi  o  monumenti  simbolo.
Quest’anno,  in  un  contesto  internazionale  profondamente
segnato dalle sofferenze delle popolazioni civili nei teatri
di  guerra  vicini  e  lontani,  Anci  e  Anvcg  hanno  invitato
nuovamente ad aderire alla Giornata, per lanciare un appello
universale alla collettività e alla comunità internazionale
affinché  cessino  ovunque  i  bombardamenti  sui  civili  e  le
convenzioni, i trattati e le dichiarazioni internazionali che
già esistono per la protezione dei civili, vengano estesi,
attuati e rispettati. 



PER PORTARE IN ALTO L’ABRUZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

A Sanremo la moda di Elisabetta Scataglini e l’arte di Giusi
Polidori

Francavilla  al  Mare,  2  febbraio  2024.  Due  francavillesi
rappresenteranno l’Abruzzo al Festival di Sanremo con l’arte e
la moda.

 Il progetto Arte e Moda della pittrice Giusi Polidori, con i
capi  di  abbigliamento  dell’Horo  di  Ely  di  Elisabetta
Scataglini,  sarà presente a Sanremo durante i giorni del
festival della canzone italiana.

A tal proposito, dal 9 al 14 febbraio 2024, nei pressi del
Teatro Ariston ci sarà uno stand artistico, dove si potranno
ammirare i dipinti della pittrice francavillese e alcuni degli
abiti  di  alta  moda  dell’Horo  di  Ely,  in  una  esposizione
pressoché unica nel suo genere.

È  ormai  noto  che  il  progetto  Arte  e  Moda  dell’artista
francavillese Giusi Polidori, è stato realizzato grazie agli
abiti che Elisabetta Scataglini, insieme alle sue modelle,
hanno accostato ai suoi dipinti, e questa di Sanremo va a
toccare  un’altra  delle  tante  tappe  dove  Arte  e  Moda  sarà
protagonista.

In  merito,  Giusi  Polidori  ha  dichiarato:  “Se  ho  potuto
realizzare fino in fondo il progetto di Arte e Moda, lo devo
in gran parte ad Elisabetta Scataglini. L’idea di accostare
abiti ai miei dipinti, non si sarebbe potuta concretizzare
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senza la collaborazione con lei.

La bellezza dei suoi abiti, i loro colori brillanti, insieme
alle modelle che li indossano – ha continuato Giusi Polidori –
è un mix perfetto per realizzare tutto questo. Sono grata di
avere  a  fianco  a  me  in  questo  progetto  una  donna  come
Elisabetta,  e  questa  di  Sanremo,  sarà  una  delle  tante
bellissime  esperienze  che  andremo  a  fare  insieme.”

Sull’opportunità,  ha  commentato  Elisabetta  Scataglini:
“Benedico il giorno in cui Giusi mi fece vedere la sua opera
con le piume…lì capii che con il mio abito lilla pieno di
piume e paillettes, sarebbe stata un’ abbinata perfetta; 
l’aggiunta poi, di complicità, solidarietà e vena artistica di
entrambe,  hanno  sigillato  quello  che  è  un  sodalizio  già
esistente dall’estate 2023 che, sta ora trionfando, iniziando
da Sanremo. Ma – ha annunciato Elisabetta Scataglini – già
tante altre tappe sono pronte come Venezia, Ferrara, Milano,
per portare in alto il nome di Francavilla e dell’Abruzzo
intero”.

BANDIERA GIALLA FIAB 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Giulianova  conquista  il  terzo  bike-smile.  Partecipa  alla
cerimonia di consegna on line l’assessore Marco Di Carlo

Giulianova, 2 Febbraio 2024. Sono state consegnate oggi le
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prime Bandiere gialle 2024 della settima edizione di Fiab-
Comuni  ciclabili,  il  riconoscimento  che  valuta  e  attesta
l’impegno dei territori italiani nel promuovere la ciclabilità
come modello di mobilità sostenibile. Per Giulianova, la bella
notizia è l’attribuzione del terzo bike-smile, una sorta di
bollino di qualità che premia i comuni che hanno registrato
progressi tangibili lungo la strada della mobilità verde. Alla
cerimonia on line ha partecipato l’ assessore Marco Di Carlo.

“Si tratta – dice – di una promozione attesa e, evidentemente,
meritata.   Anni  fa,  fummo  richiamati  proprio  da  Fiab  e
invitati  a  risanare  diverse  inadempienze.  Di  strada,  da
allora, ne abbiamo fatta tanta. Questa Amministrazione si è
distinta,  lo  conferma  la  Fiab,  per  azioni  concrete  volte
soprattutto al potenziamento della rete ciclabile. Il terzo
bike-smile è arrivato grazie alla pista sul porto, a quella
“scolastica”  in  via  Nievo,  al  lungomare  monumentale,  ma
soprattutto  in  virtù  dell’impegno  nell’ambito  del  progetto
della “Città 30”,  progetto che interessa 45 km lungo il
litorale  abruzzese,  attraverso  i  territori  dei  7  comuni
teramani dell’Ats Città della Costa. Il riconoscimento di Fiab
ci  dà  grande  soddisfazione  e  ci  stimola  a  far  meglio.
Giulianova  ha  le  carte  in  regola  per  proseguire  in  una
direzione che è stata scelta e che, di sicuro , è quella
giusta.”

“Le migliori innovazioni – sottolinea il Presidente di Fiab,
il giuliese Alessandro Tursi – nel nostro Paese arrivano dalle
comunità  locali  che,  attraverso  la  scelta  dei  propri
rappresentanti,  esprimono  sempre  di  più  il  desiderio  di
cambiare in meglio lo spazio delle proprie città. Giulianova
non  sfugge  a  questa  evidenza  e  non  possiamo  che  esserne
felici.”



LE PIZZE DI SAN REMO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Valerio Valle, l’Abruzzese che incanterà Sanremo con le sue
Pizze!

Roseto degli Abruzzi, 2 Febbraio 2024. Dal 6 al 10 febbraio
2024, il Festival della Canzone Italiana sarà arricchito dalla
qualità delle pizze di Valerio Valle, il maestro pizzaiolo
originario di Giulianova e residente a Roseto degli Abruzzi.

Valerio  Valle  sarà  uno  dei  pizzaioli  selezionati  di  Casa
Sanremo,  l’hospitality  ufficiale  e  punto  di  ritrovo  per
giornalisti,  cantanti  e  professionisti  durante  il  celebre
evento musicale.

Oltre ad essere imprenditore, Valerio viaggia da anni per il
mondo  tra  eventi,  consulenze  e  formazione,  condividendo
competenze e passione e promuovendo la cultura gastronomica
italiana e abruzzese. Conosciuto per le sue pizzerie e i suoi
numerosi  riconoscimenti  nel  settore,  ha  formato  decine  di
pizzaioli di successo, operanti sia in Italia che all’estero.

La partecipazione di Valerio a Casa Sanremo 2024, all’interno
dell’Arena del Gusto, è un’occasione unica per far conoscere
le qualità del pizzaiolo abruzzese agli artisti nazionali e
internazionali presenti al festival.

Valerio Valle ha dichiarato di voler far assaporare la sua
pizza anche al compaesano Gianluca Ginoble de “Il Volo”, che
parteciperà al concorso con il nuovo brano “Capolavoro”, per
cui ovviamente farà il tifo dedicandogli una pizza speciale.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/02/le-pizze-di-san-remo/


CORRETTO  UTILIZZO  DI
INTERNET: incontro formativo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Organizzato  dall’  IC  2  con  il  patrocinio  del  Comune,  in
collaborazione con la Polizia Postale. Il Vicesindaco Lidia
Albani  ha  portato  il  saluto  ed  espresso  il  plauso  dell’
Amministrazione

Giulianova,  31  gennaio  2024.  Organizzato  dall’  Istituto
Comprensivo 2 con il patrocinio del Comune di Giulianova e in
collaborazione con la Polizia Postale, si è tenuto ieri, al
Kursaal,  un  incontro  formativo  sul  complesso  tema  della
sicurezza cibernetica, ovvero sul corretto uso di internet,
specie quando gli utenti sono minori.

L’incontro,  promosso  nell’ambito  di  un  progetto  più  ampio
realizzato dall’IC2, era rivolto ai genitori dei ragazzi del
Comprensivo. A loro, con l’ausilio di brevi video, si sono
rivolti  gli  Assistenti  Capo  Coordinatori  della  Sezione
Operativa per la Sicurezza Cibernetica della Polizia Postale e
delle  Comunicazioni  di  Teramo  Cristina  Russo  e  Domenico
Taraborelli. Prima di loro, è intervenuto il professor Michele
Alesiani,  animatore  digitale  d’Istituto  e  referente  per
bullismo e cyberbullismo.

Hanno spiegato brevemente il progetto e portato i saluti della
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Dirigente Angela Pallini, le docenti Federica Del Vecchio,
Alessandra Pomante e Francesca Pistilli. A rappresentare l’
Amministrazione  Comunale,  il  Vicesindaco  Lidia  Albani  che,
aprendo  i  lavori,  ha  insistito  sulla  necessità  di
neutralizzare il pericoloso potenziale persuasivo di internet
o comunque di minimizzarne gli effetti. Dagli Assistenti Capo
Coordinatori della Polizia Postale sono venute indicazioni,
raccomandazioni  e  spiegazioni  utilissime  su  come  vigilare
sulla sicurezza dei propri figli e di sé stessi, vista la
minaccia costante e strisciante dei mezzi informatici.

Ai presenti sono state illustrati i reati ai quali potrebbero
dover  rispondere  a  causa  di  comportamenti  non  regolati  e
fondamentalmente  non  consapevoli,  comportamenti,  purtroppo,
molto frequenti qualora i genitori non mettano in atto azioni
di controllo e supervisione sui propri ragazzi.

MATRIMONI DEGLI STRANIERI NEI
BORGHI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

L’Abruzzo ha tutte le potenzialità

È quanto è emerso dal convegno “Wedding destination e Turismo
delle  radici”  che  si  è  svolto  ieri  mattina  a  Città
Sant’Angelo. Promotore dell’evento è l’Associazione Culturale
Wedding Bureau

https://www.abruzzopopolare.com/2024/01/24/matrimoni-degli-stranieri-nei-borghi/
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Città Sant’Angelo, 24 gennaio 2024. “I nostri borghi sono la
location ideale per i matrimoni, ma occorre essere formati per
organizzarli”. È stato questo il tema centrale del convegno
“Wedding destination e Turismo delle radici” che si è svolto
ieri  mattina  a  Città  Sant’Angelo.   Parola  d’ordine  resta
quindi la formazione, anche in questo settore.

Promotore  dell’evento  è  l’Associazione  Culturale  Wedding
Bureau guidata dalla presidente Francesca Schunck che lo ha
realizzato con il contributo del Comune di Città Sant’Angelo e
della Camera di Commercio di Chieti-Pescara. L’associazione
nasce  da  una  condivisione  di  esperienze  nel  campo  del
marketing e comunicazione, organizzazione di grandi eventi e
del mondo dei servizi wedding. A patrocinare l’evento: il
MAECI,  Ministero  degli  Affari  esteri  e  della  Cooperazione
Internazionale,  il  Consiglio  Regionale  degli  abruzzesi  nel
Mondo,  le  Province  di  Pescara  e  Chieti  e  la  Cim,
Confederazione  Italiani  nel  Mondo.

Ad aprire i lavori moderati da Maura Di Marco, il sindaco di
Città  Sant’Angelo,  Matteo  Perazzetti  che  ha  detto:  “Città
Sant’Angelo è stato un borgo pilota per l’organizzazione dei
matrimoni in Abruzzo e dal 2019 ad oggi i matrimoni nel nostro
borgo  sono  aumentati  del  44,4%,  segno  di  una  crescita
importante nel segmento wedding destination”.  A confermare la
rilevanza di questi numeri è stato Gennero Strever, presidente
della  Camera  di  Commercio  di  Chieti-Pescara  il  quale  ha
aggiunto:  “La  Camera  di  Commercio  crede  fortemente  nella
crescita della wedding destination e del turismo delle radici
che coinvolge gli italiani nel mondo e infatti ha inserito
entrambi i temi nella programmazione pluriennale 2023-2025. I
nostri  borghi  sono  un  valore  aggiunto  per  chi  viene  a
visitarli per l’autenticità delle tradizioni che abbiamo”.

Il  turismo  delle  radici  è  quel  tipo  di  esperienza  che  i
viaggiatori  praticano  per  scoprire  le  proprie  origini,
ritornando ai luoghi della loro infanzia o a quelli in cui
hanno vissuto i loro antenati alla ricerca di un’esperienza



esperienziale  per  apprendere  qualcosa  in  più  sul  proprio
passato e la loro identità. In questo 2024 vi è l’avvio di una
strategia  integrata  fra  il  Ministero  della  Cultura  e  il
Ministero  degli  Affari  Esteri  e  della  Cooperazione
Internazionale, che punta a valorizzare e promuovere i viaggi
in Italia degli italiani residenti nel mondo.

Tra i relatori anche Tosca Chersich, dirigente Area Promozione
e  Sviluppo  della  CCIAA  CH-PE  che  ha  illustrato  le  azioni
realizzate dell’Ente Camerale sul turismo e la comunicazione.

Di turismo delle radici ha parlato anche Maximiliano Manzo,
coordinatore Regione Abruzzo per il progetto Turismo delle
Radici del MAECI che ha detto: “Quello delle radici è un
turismo  emotivo  che  va  dritto  al  cuore.  In  Abruzzo  è  un
settore  in  crescita  ma  bisogna  ancora  fare  tanto  per
sensibilizzare  le  comunità  locali.  I  matrimoni  sono  uno
scrigno di tesori da riscoprire tra tradizioni e culture, gli
operatori però devono essere in grado di saper accogliere gli
ospiti e di rispondere ad ogni loro esigenza”.

Una grande rilevanza è dettata dai numeri di questo settore, a
parlarne è stata Laura D’Ambrosio, division manager Italy for
Wedding:  “Nel  2022,  sono  state  2  milioni  le  presenze
turistiche collegate alla wedding destination. La Toscana è la
prima regione scelta dagli sposi. Un dato importante è che
aumenta la permanenza media degli invitati che approfittano
dei matrimoni per viaggiare e scoprire la destinazione. È di
quasi  600  milioni  il  fatturato  generato  dalla  wedding
destination,  un  volume  d’affari  davvero  rilevante”.

Tra i relatori anche l’architetto e designer di eventi Angelo
Garini  che  ha  dichiarato:  “Il  matrimonio  è  l’evento  per
eccellenza. Ho già organizzato diversi matrimoni in Abruzzo e
questa  regione  ha  molte  potenzialità.  I  matrimoni  degli
stranieri in Italia sono in aumento ma bisogna essere pronti
all’innovazione.  C’è  una  ricaduta  economica  molto  forte
durante l’evento che dura almeno tre giorni. Non solo per gli



hotel che ospitano gli invitati ma per tutti gli esercizi
commerciali del luogo che hanno la possibilità di lavorare in
quei giorni, in un matrimonio occorrono tante professionalità.
Molti ospiti tendono a prolungare la permanenza, ma questo
dipende da noi, non bastano luoghi belli ma occorre essere
preparati all’accoglienza e alla mediazione culturale e per
questo c’è una sola soluzione: la formazione”.

È intervenuto al convegno anche il presidente nazionale della
Cim, Confederazione Italiani nel Mondo Angelo Sollazzo: “Oggi
non  ci  sono  più  gli  immigrati,  ma  ci  sono  gli  italiani
all’estero legati profondamente all’Italia. Gli italici sono
coloro che amano l’Italia e vogliono visitarla e sognano di
sposarsi qui.  L’obiettivo è lavorare insieme all’associazione
Wedding Bureau per potenziare i numeri già importanti”.

Un  dibattito  che  ha  visto  anche  le  relazioni  di  Tiziana
Nicotera, co-autrice del “Primo Rapporto sul Turismo delle
Radici  in  Italia”  e  di  Antonio  Di  Marco,  coordinatore
Regionale  Abruzzo  e  Molise  dei  Club  “I  borghi  più  belli
d’Italia”.

A chiudere i lavori, la presidente dell’associazione Francesca
Schunck: “Il nostro portale weddingbureau.it ha l’obiettivo di
valorizzare il territorio in tutte le sue forme,  il Comune di
Città Sant’Angelo è già pronto ad accogliere i matrimoni degli
stranieri,  ma  l’obiettivo  è  che  queste  competenze  si
allarghino in tutta la regione. Non a caso abbiamo voluto
dedicare  il  pomeriggio  ad  una  parte  formativa  per  gli
operatori affinchè siano pronti a qualsiasi tipo di servizio
da  offrire  rispetto  all’organizzazione  di  un  matrimonio
straniero”.

L’evento si è concluso con la sessione pomeridiana di natura
formativa rivolta sia ai wedding planner che agli operatori
dei  vari  comuni  che  intendono  promuovere  i  matrimoni  di
italiani e stranieri all’interno dei loro borghi.



STATO  DI  AGITAZIONE  DELLA
POLIZIA LOCALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

i lavoratori hanno manifestato dinanzi al municipio

Silvi, 21 gennaio 2024.  Nella mattinata del 19 gennaio si è
svolta,  dinanzi  al  Municipio  di  Silvi,  la  preannunciata
manifestazione/presidio  degli  addetti  alla  Polizia  Locale,
proclamata dal sindacato CSA RAL, maggiormente rappresentativo
della categoria.

Nutrita la presenza di lavoratrici e lavoratori, unitamente ai
rappresentanti  regionali  e  provinciali  del  CSA,  che
rivendicano il riconoscimento di diritti sanciti dal contratto
nazionale e disconosciuti in sede decentrata.

Una  delegazione  composta  dai  Coordinamenti  Regionale  e
Provinciale e dalla RSU di riferimento è stata ricevuta dal
Sindaco  Scordella,  il  quale  ha  mostrato  disponibilità  a
riaprire  nel  breve  le  trattative  con  la  convocazione  del
tavolo  negoziale  per  la  contrattazione  decentrata  2024,
confermando inoltre l’impegno al versamento entro fine mese
delle quote contributive omesse.

Il CSA RAL esprime soddisfazione per il passo avanti compiuto
dall’amministrazione,  e  provvederà  nei  prossimi  giorni  a
richiedere formalmente l’incontro concordato, evidenziando che
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lo stato di agitazione proseguirà fino al raggiungimento degli
obiettivi  prefissati  a  tutela  delle  lavoratrici  e  dei
lavoratori  della  Polizia  Locale  della  Città  di  Silvi.

PIANO DI EMERGENZA COMUNALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Al via il censimento delle persone con fragilità per poter
adottare soluzioni efficaci. I cittadini invitati a rispondere
entro il 23 febbraio

Giulianova, 20 gennaio 2024. Gli Uffici Comunali rendono noto
che è stato avviato un censimento, su base volontaria, dei
cittadini residenti nel territorio comunale affetti da gravi
patologie, disabilità o inabilità Obiettivo dell’iniziativa è
predisporre, nel rispetto della normativa per la protezione
dei  dati  sensibili,  un  quadro  completo  e  dettagliato  dei
fabbisogni, in modo da poter garantire a tutta la popolazione
una risposta efficace in caso di calamità.

” Il censimento è finalizzato – spiega il Vicesindaco Lidia
Albani – alla redazione del Piano di emergenza comunale. Sono
pertanto interessati non solo i cittadini affetti da patologie
o  disabilità  permanenti,  ma  anche  quelli  che,  per  un
infortunio  o  un  problema  passeggero,  siano  limitati  nei
movimenti  e  che  dunque  necessitano  particolari  precauzioni
qualora si verifichino fatti emergenziali”

https://www.abruzzopopolare.com/2024/01/20/piano-di-emergenza-comunale/


Si invitano pertanto i cittadini che si trovano in condizione
di non autosufficienza, come detto per malattie o disabilità,
o i loro familiari e caregiver, a compilare l’apposita scheda
informativa per l’acquisizione di tutti i dati necessari agli
interventi di assistenza e soccorso. Il modulo è reperibile in
forma cartacea presso gli sportelli del Comune di Giulianova o
scaricabile dal sito istituzionale. Il documento potrà essere
recapitato all’Amministrazione, tramite l’Ufficio protocollo,
entro il 23 febbraio 2024, in due diverse modalità: via pec
all’indirizzo protocollogenerale@comunedigiulianova.it, oppure
a  mano,  in  una  busta  chiusa  recante  la  dicitura  CB4-
Censimento  persone  fragili.

Avviso  e  modulo  dal  link
https://www.comune.giulianova.te.it/area_letturaNotizia/320908
/pagsistema.html

LUTTO CITTADINO A ROSETO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

I funerali di Don Pietro Cappelli

Roseto  degli  Abruzzi,  19  gennaio  2024.  Con  un’Ordinanza
firmata dal Sindaco Mario Nugnes l’Amministrazione Comunale di
Roseto degli Abruzzi ha proclamato il lutto cittadino per
domani, sabato 20 gennaio, in occasione della celebrazione dei
funerali di Don Pietro Cappelli. Il Parroco della Parrocchia

https://www.abruzzopopolare.com/2024/01/19/lutto-cittadino-a-roseto/


di Santa Maria Assunta è deceduto nella giornata di giovedì
all’età di 74 anni.

La Camera Ardente è stata allestita a partire dalle 12 di oggi
nella chiesa parrocchiale di “Santa Maria Assunta”. Qui, alle
20.30 di stasera, si svolgerà una veglia di preghiera che
vivrà anche di momenti di ricordo dell’opera di Don Pietro.

Il funerale, presieduto dal Vescovo S.E. Lorenzo Leuzzi, sarà
celebrato  sabato  20  gennaio,  alle  ore  11,  nella  chiesa
parrocchiale del “Sacro Cuore” di Roseto degli Abruzzi. Il
funerale  sarà  preceduto  da  una  solenne  processione  che
accompagnerà il feretro, a partire dalle ore 10.30, dalla
chiesa di “Santa Maria Assunta” a quella del “Sacro Cuore”

La proclamazione del lutto cittadino rappresenta un segno di
cordoglio, di vicinanza e di riconoscenza a Don Pietro da
parte  della  comunità  cittadina  tutta,  rappresentata  dal
Sindaco, che si unirà in tal modo al dolore dei familiari,
degli amici e della comunità religiosa. L’Ordinanza prevede
l’esposizione della bandiera italiana e della comunità europea
a mezz’asta presso la sede municipale; la partecipazione alle
esequie  da  parte  dell’Amministrazione  Comunale  mediante  la
presenza del Gonfalone Comunale e di un Picchetto d’Onore
della Polizia Locale.

Inoltre, attraverso l’atto, si invitano i concittadini, le
organizzazioni  politiche,  sociali  e  sportive,  le  attività
commerciali e produttive, ad esprimere la loro partecipazione
al  lutto  cittadino  mediante  la  parziale  sospensione  delle
rispettive attività nella fascia oraria che va dalle ore 11
alle  ore  12  del  giorno  20  gennaio  2024,  nelle  modalità
ritenute più opportune.

“La scomparsa di Don Pietro è sentita profondamente da tutta
la comunità di Roseto degli Abruzzi – il ricordo del Sindaco
Mario Nugnes – Don Pietro è stato per me non solo un punto di
riferimento spirituale, ma anche una guida preziosa per la mia



crescita umana e quindi politica. Il suo spirito altruista e
la  sua  dedizione  rimarranno  un  faro  per  tutti  noi.  Da
parrocchiano e da primo cittadino vorrei arrivasse a lui la
mia immensa gratitudine”.

IL TURISMO DEI BORGHI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Febbraio 2024

Attraverso la Wedding Destination

Città Sant’Angelo, 18 gennaio 2024. Sarà questo uno dei temi
del convegno “Wedding destination e Turismo delle radici” che
avrà luogo a Città Sant’Angelo il prossimo 23 gennaio. Tra i
relatori anche Giovanni Maria De Vita, responsabile “Turismo
delle Radici” Ministero degli Affari Esteri e l’architetto e
wedding planner Angelo Garini

Valorizzare  il  turismo  che  passa  attraverso  la  wedding
destination  e  la  valorizzazione  dei  borghi.  È  questo
l’obiettivo  del  convegno  intitolato  “Wedding  destination  e
Turismo delle radici” che si terrà il prossimo 23 gennaio
presso  il  Teatro  Comunale  di  Città  Sant’Angelo.  Promotore
dell’evento è l’Associazione Culturale Wedding Bureau che lo
realizza con il contributo del Comune di Città sant’Angelo e
della Camera di Commercio di Chieti-Pescara. L’associazione
nasce  da  una  condivisione  di  esperienze  nel  campo  del
marketing e comunicazione, organizzazione di grandi eventi e
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del mondo dei servizi wedding. “Siamo al fianco di enti locali
e amministrazioni comunali per l’individuazione – spiega la
presidente dell’associazione Francesca Schunck- e lo sviluppo
di progetti speciali legati al mondo del wedding, inteso come
ambito in cui investire per implementare una nuova tipologia
di turismo sostenibile ed eco-compatibile, in linea con i
goals  dell’Agenda  2030  per  lo  sviluppo  sostenibile.   Le
differenti professionalità che animano il team di lavoro hanno
dato vita ad un progetto pilota denominato “Matrimonio del
Borgo”,  dedicato  allo  sviluppo  del  prodotto  turistico
destinato al wedding destination per le regioni Abruzzo e
Molise”.

Il convegno, che avrà inizio alle 9.30, prevede due sessioni,
quella della mattina dedicata agli interventi istituzionali e
quella pomeridiana di natura formativa rivolta sia ai wedding
planner  che  agli  operatori  dei  vari  comuni  che  intendono
promuovere i matrimoni di italiani e stranieri all’interno dei
loro borghi. Diversi i relatori nazionali e locali che si
alterneranno sul palco con i loro interventi. Nella prima
parte parteciperanno tra gli altri anche Giovanni Maria De
Vita,  Responsabile  “Turismo  delle  Radici”  Ministero  degli
Affari  Esteri,  Tiziana  Nicotera,  Co-autrice  del  “Primo
Rapporto sul Turismo delle Radici in Italia”, Angelo Sollazzo,
Presidente  nazionale  della  Cim  Confederazione  Italiani  nel
Mondo, Tosca Chersich, Dirigente Area Promozione e Sviluppo
della CCIAA CH-PE, Laura D’Ambrosio, Division manager Italy
for Wedding, l’architetto e designer di eventi Angelo Garini,
Antonio Di Marco, Coordinatore Regionale Abruzzo e Molise dei
Club “I borghi più belli d’Italia” e Francesca Schunck.

Il  turismo  delle  radici  è  quel  tipo  di  esperienza  che  i
viaggiatori  praticano  per  scoprire  le  proprie  origini,
ritornando ai luoghi della loro infanzia o a quelli in cui
hanno vissuto i loro antenati alla ricerca di una esperienza
esperienziale  per  apprendere  qualcosa  in  più  sul  proprio
passato e la loro identità.



In questo 2024 vi è l’avvio di una strategia integrata fra il
Ministero della Cultura e il Ministero degli Affari Esteri e
della Cooperazione Internazionale, che punta a valorizzare e
promuovere i viaggi in Italia degli italiani residenti nel
mondo.

Gli italiani residenti all’estero e gli italodiscendenti sono
un  bacino  di  potenziali  viaggiatori  fondamentali  per  lo
sviluppo dell’incoming. È da qui che l’Abruzzo può e deve
ripartire  puntando  sulla  riqualificazione  dei  borghi  che
diventano non solo una destinazione turistica ma che vengono
scelti come ambientazione perfetta per i matrimoni.

“L’Abruzzo purtroppo è indietro nell’attenzione posta a questi
temi – conclude la Schunck- e non ha compreso fino in fondo la
potenzialità attrattiva del territorio legato al turismo delle
radici e alla promozione dei borghi come wedding destination.
Il convegno che stiamo organizzando per il 23 gennaio nasce
proprio  per  colmare  questo  gap.  Ad  oggi  segnali  positivi
arrivano anche dall’attenzione posta dalla Camera di Commercio
CH-  PE  la  quale  ha  inserito  entrambi  i  temi  nella
programmazione  pluriennale  2023-2025”.

A  patrocinare  l’evento:  il  MAECI,  Ministero  degli  Affari
esteri  e  della  Cooperazione  Internazionale,  il  Consiglio
Regionale degli abruzzesi nel Mondo, le Province di Pescara e
Chieti e la Cim, Confederazione Italiani nel Mondo.
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Sette i posti letto in uno spazio dotato di cucina e lavatrice

Giulianova, 17 gennaio 2024. È stato inaugurato ieri mattina
il dormitorio comunale, in via Migliori. Si tratta di una
struttura unica, in Provincia di Teramo, l’unica di proprietà
pubblica.

Il dormitorio si ispira a modelli di gestione a dimensione
familiare. Le persone ospitate non potranno solo trascorrervi
la notte, ma avranno modo di abitare h 24 i locali, dotati di
servizi, cucina e lavatrice. Una delle finestre si apre sullo
stadio Fadini.

Presenti al taglio del nastro, il Sindaco Jwan Costantini, il
Vicesindaco Lidia Albani, l’assessore Soccorsa Ciliberti, il
capogruppo  consiliare  Paolo  Vasanella,  il  parroco  di  San
Flaviano don Enzo Manes, che ha impartito la benedizione.

“Gli  utenti  verranno  presi  in  carico  dal  nostro  Servizio
Sociale – spiega il Vicesindaco Lidia Albani – Saranno ammessi
dopo  un  colloquio  e  dopo  l’adesione  ad  un  progetto
individualizzato  che  prevede  il  raggiungimento,  durante  la
permanenza, di precisi obiettivi. Non si tratta infatti di
un’iniziativa  di  mero  assistenzialismo,  ma  di  un
accompagnamento  finalizzato  alla  conquista  dell’autonomia
personale. Due anni fa il Consiglio Comunale ha approvato il
regolamento relativo al suo utilizzo. Il tempo massimo di
accoglienza, fissato a dodici mesi, potrà subire variazioni in
base  alle  valutazioni  delle  assistenti  sociali,  a  cui  è
affidata la supervisione generale.  Il primo   utente entrerà
già in serata. Nostra intenzione – prosegue Lidia Albani –  è
restituire almeno in parte la serenità a quanti vivono il



dramma  della  mancanza  di  un  tetto.  La  permanenza  nella
struttura,  per  quanto  temporanea,  permetterà  loro  di
concentrarsi  magari  sulla  formazione  professionale  o  sulla
ricerca di un lavoro. Partiamo dunque oggi con molta fiducia,
riservandoci  la  possibilità  di  apportare  modifiche  e
miglioramenti  sulla  scorta  delle  dinamiche  osservate.”

Nel  dormitorio  è  garantito  l’utilizzo  della  lavatrice  per
l’igiene degli indumenti. Agli utenti è affidata la pulizia
ordinaria, mentre una cooperativa si occuperà ogni 15 giorni
di quella straordinaria e del cambio delle lenzuola.

“Siamo soddisfatti di questo risultato – sottolinea il Sindaco
Jwan Costantini – frutto di una politica fortemente orientata
al  sociale.  Non  è  escluso,  qualora  l’esperienza  fosse
oltremodo positiva, che altri spazi comunali vengano adibiti
allo stesso uso”.


